



## Depuis l'annonce de son soutien au président Biya, Me Jean De Dieu Momo se présente aux yeux des internautes comme un personnage très controversé

Jeté donc à l'eau chaude des réseaux sociaux, l'avocat international dit désormais être espionné partout à Yaoundé

«Je suis à Yaoundé, on me piste, on m'espionne, on me filme partout et on met mes photos en ligne pour dire : le voilà qui passe, c'est Fingon, c'est le traître», s'indigne **Me Jean De Dieu Momo**.

L'opposant d'hier a retourné sa veste et appartient désormais au collectif de 20 partis politiques d'opposition ayant décidé de soutenir le candidat Paul Biya.

Pour lui, l'opposition camerounaise n'est qu'une « honte ». Les belles pages de l'histoire du Cameroun, dit-il « ne peuvent s'écrire qu'avec Paul Biya »

Ci-dessous les photos de l'avocat qui ont fait le tour de la toile le week-end dernier.





